



日本共産党 北区議会議員

のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ mail@ken-nonoyama.com

No.415 2016.12.14

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

沖縄・名護市沖で大破

オスプレイが墜落



墜落し大破したオスプレイの機体の一部を見る米兵 = 14日、沖縄県名護市

13日午後9時30分ごろ、米海兵隊普天間基地所属のMV22オスプレイ機が、名護市安部の沿岸から約80mの浅瀬に墜落し大破しました。これまで危険性が指摘されてきましたが、国内初の重大事故となりました。

墜落現場は、民家が並ぶ集落から数百mしか離れておらず、取り返しのつかない重大事故となる可能性もありました。沖縄県の翁長雄志知事は14日、外務省沖縄事務所と沖縄防衛局の担当者を県庁に呼び、厳しく抗議。オスプレイの飛行中止と配備撤回を求めました。また、県内では各地で抗議行動が展開されました。

日本共産党の小池晃書記局長は14日の記者会見で、墜落事故について断固抗議するとともに、直ちに飛行停止と真相解明をおこない、オスプレイは日本から撤去するべきだと表明しました。

小池氏は『着水』『不時着』などといわれていますが、墜落です。アメリカの報道で

国内初の重大事故 在沖米軍トップは「感謝せよ」と暴言

は『クラッシュ』とさ
れており、重大な事件
です」と指摘しました。
一方、在沖米軍トッ
プのニコルソン第3海
兵遠征軍司令官は、オ
スプレイの墜落事故に
関して14日におこなわ
れた安慶田沖縄県副知
事との会談で、墜落機
が浅瀬に着水したこと
で「住宅上空を飛ばな
かったことを感謝され
るべきだ」、「飛行士は
英雄だ」などと語りま
した。この暴言は、米
軍基地を押しつけてい
る「占領」意識を丸
出しにしたものです。
墜落事故と同じ日
の夜、別のオスプレイ
が同基地に胴体着陸し
ていたことが、ニコル
ソン司令官の記者会見
で明らかになりました。
在日米軍は、機体の不
具合で前輪が出なかつ
たとしています。

年金カット・カジノ法強行

横暴極まりない自民・公明・維新による国会運営



会期再延長への反対討論をおこなう池内さおり衆院議員

池内さおり衆院議員が国会延長に反対討論

臨時国会会期末となった14日、際限のない年金削減のしくみを導入する年金カット法案が、自民、公明、維新などの賛成多数で可決、成立しました。日本共産党、民進、希望の会（自由・社民）、沖縄の会は反対しました。また、カジノ解禁推進法案は同日の参院本会議で採決され、自民、維新、公明党の一部などの賛成多数で可決されました。反対討論に立った日本共産党の大門実紀史議員は

「賭博を解禁しておいてギャンブル依存症を増やさない方法などない。依存症を増やさない唯一の方法は、カジノ・賭博そのものを解禁しないことだ」と強調しました。大門氏はさらに、「カジノ法案の本質は「観光立国」でも「成長戦略」でもなく、「日本人の貯蓄を海外のカジノ資本に差し出すことに他ならない。売国的な法案だ」と批判しました。

同日深夜、与党は修正が加えられた同法案を衆院に送付、3日間の会期を延長した上で、15日未明に衆院本会議で可決成立させました。会期延長の提案に対し、日本共産党の池内さおり衆院議員が反対討論に立ち、「カジノ法案成立のためだけの再延長は認められない。国民の声に従い国会を閉じよ」と批判しました。

都議の期末手当増額へ

共産党など提出のすえ置き案が否決

東京都議会財政委員会は13日、都議の期末手当を現行通りにすえ置く条例改正案を日本共産党、生活者ネットの賛成、自民、公明、民進などの反対多数で否決しました。

この条例改正案は、都議会に提案されている都職員の期末手当引き上げ案が可決されれば連動して都議の手当も引き上げられるので、その引き上げを防ぐために共産党、ネット、かがやけ、2つの1人会派が共同提出していたものです。

共産党の、とくとめ道信都議は9日の同委で「議員報酬は引き下げが必要。期末手当の引き上げ中止は、やる気があれば直ちにできること」と強調し賛同をよびかけていました。共産党は正副委員長の手当の廃止も主張しています。



街頭で都区政報告をおこなう、そねはじめ都議(左)と、のの山けん区議 = 13日早朝、赤羽駅東口